

■ El ex funcionario estaría implicado en un fraude contra Médica Sur

Investiga la PGJDF a Emilio Lozoya Thalman

Emilio Lozoya Thalman, ex secretario de Energía, Minas e Industria Paraestatal, es investigado por la Procuraduría General de Justicia del Distrito Federal por su presunta responsabilidad en el delito de fraude por 20 millones de pesos contra el hospital Médica Sur.

Además de Lozoya se investiga a sus socios Juan Carlos González Vélez, Celso Alarcón Urueta y Pedro Padilla Longoria, entre otros accionistas de la arrendadora financiera y banca Quadrum, instituciones que recibieron desde hace más de un año casi 7 millones de pesos de Médica Sur para la

construcción de 40 consultorios médicos.

De acuerdo con información difundida por el noticiario radiofónico *Formato 21*, la PGJDF tomó conocimiento de las simulaciones jurídicas en que incurrió este grupo de empresarios a fin de incumplir el contrato de construcción, ya que tras recibir el dinero Arrendadora Quadrum cedió los derechos al banco que lleva el mismo nombre; sin embargo, nunca cumplieron con el contrato, pese a que sus 35 accionistas son personajes de reconocida solvencia económica.

José Guadalupe Franco, representante legal del hospital Médica Sur, manifestó que

la actitud procesal de las instituciones ha sido de falta de ética, ya que transcurrió más de un año de la demanda que ganó el nosocomio en el juzgado 20 de lo civil y ellos continúan intentando burlar a la justicia.

"No obstante que el juez ya nos dio la razón y obliga a Arrendadora Quadrum a que nos devuelva la cantidad de dinero que inicialmente se les había otorgado, no lo ha hecho y por medio de, algún tipo de nosotros le llamamos *chicanada*, han estado evadiendo su responsabilidad. Es por ello que nos vimos en la necesidad de denunciar por la vía penal a esas personas".

17- agosto - 98

LA JORNADA